

Pressemitteilung: 30. Dezember 2015

Thema: Motorradclub Deizisau spendet wieder an MEHRSi
Autor und Fotos: Motorradclub Deizisau e.V.

MEHRSi
Sicherheit für Biker

Motorradclub Deizisau e.V.



Nach einem ereignisreichen Jahr 2015 mit Sicherheitstraining, Orientierungsfahrt, Ausflügen und Oldtimer-Treffen bis hin zu unserer legendären Bikers Night fand im Dezember zum Abschluss der Saison die Weihnachtsfeier des Motorradclubs Deizisau in einer örtlichen Gastronomie statt.

Im Rahmen dieses Abschlusses ist es Tradition, einen kleinen Geldbetrag gemeinnützig zu spenden. Wie in den vergangenen Jahren kommt dieses Geld MEHRSi zu Gute.



Kontakt Daten:

Motorradclub Deizisau e.V.,
Vereinsheim Magazin,
Im Kelterhof 11
Web: www.mcdeizisau.de